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о СОЗЫВЕ ОЧЕРЕДНОГО XX СЪЕЗДА КПСС
Постановление Пленума Центрального Комитета КПСС

1. Созвать очередной XX съезд К П С С  14 февраля 1956 года.
2. Утвердить следующий порядок дня съезда:
1) Отчетный доклад Центрального Комитета К П С С — докладчик 

Секретарь ЦК тов. Хрущев Н. С.
2) Отчетный доклад Центральной Ревизионной Комиссии 

К П С С  — докладчик [Председатель Ревизионной Комиссии 
тов. Москатов П. Г. \

3) Директивы XX съезда К П С С  по шестому пятилетнему плану 
развития народного хозяйства С С С Р  на 1956— 1960 годы— доклад
чик Председатель Совета Министров С С С Р  тов. Булганин Н. А.

4) Выборы центральных органов партии.
3. Установить следующие нормы представительства на 

XX съезд К П С С : один делегат с реша|рщим голосом на 5.00 0  
членов партии и один делегат с совещательным голосом на 5.000  
кандидатов в члены партии.

4. Делегаты на XX партийный съезд избираются, согласно 
Уставу партии, закрытым (тайным) голосованием. От парторгани
заций областей, краев и автономных республик Р С Ф С Р  делегаты 
избираются на областных, краевых партийных конференциях. 
В других союзных республиках выборы делегатов на съезд партии 
производятся на областных партийных конференциях или на 
съездах компартий союзных республик— по усмотрению ЦК ком
партий союзных республик.

Коммунисты, состоящие в партийных организациях Советской 
Армии, Военно-Морского Флота, пограничных частей, внутренней 
и конвойной охраны МВД С С С Р , избирают делегатов на 
XX съезд партии вместе с остальными партийными организация
ми на областных, краевых партконференциях или съездах ком
партий союзных республик.

Коммунисты, состоящие в партийных организациях частей С о
ветской Армии и Военно-Морского Флота, находящихся за грани
цей, избирают делегатов на XX съ езд  партии на партийных кон
ференциях соответствующих войсковых соединений.

5. Областные, краевые партийные конференции и съезды  ком
партий союзных республик провести в декабре 1955 года— 
первой половине января 1956 года.

Секретарь ЦК КПСС Н. ХР УЩЕВ
-'nimimiiiiiittmm-

О составе Советской Делегации на Женевском совещании 
Глав правительств четырех держав

Совет Министров СССР утвердил Советскую Правитель
ственную Делегацию на совещание Глав правительств че
тырех держав в Женеве. -

В состав делегации входят: Председатель Совета Мини
стров СССР Н. А. Булганин (глава делегации), член Пре
зидиума Верховного Совета СССР Н. С. Хрущев, Первый 
заместитель Председателя Совета Министров СССР и Ми

нистр иностранных дел СССР В. М. Молотов, Министр Обо
роны СССР, Маршал Советского Союза Г. К. Жуков, Первый 
заместитель Министра иностранных дел СССР А. А. Гро
мыко.

Советниками делегации назначены Я. А. Малик, С. А. 
Виноградов, Г. Н. Зарубин. Г. М. Пушкин и В, С. Семенов.

в  честь Дня Военно-Морского Флота СССР
Вся страна деятельно готовится во Дню 

Военно-Морского Флота СССР. В пе|рвич- 
ных организациях ДОСААФ, в воинских 
ча«етях и на кораблях проводятся доклады 
и лекции о славной истории отечественно, 
го флота, о героических подвигах военных 
моряков в годы Великой Отечественной 
войны.

В эти дни во многих городах, на флотах 
и флотилиях шроходят массовые шлюпоч. 
ные гонки. со1Ревнования по плаванию, па- 
русному спорту, прыжкам в воду, водному 
поло, посвященные Дню Военно-Морсдсого 
Флота.

В клубах, домах и дворцах культуры 
готовятся фотовитрины и книжные вы

ставки. Большая книжная выставка 
крылась в биб.тиотеке Центрального Дома 
Советской Армии имени М. В. Фрунзе.

В честь предстоящего праздника Мое. 
ковский городской комитет Добровольного 
общества содействия армии, авиации 
флоту организовал несколько шлюпочных 
походов. (ТАСС).

Зерно поступает по графику
БЕ.ТЪПЫ. (Молдавская ССР). 13 июля. 

(ТАСС). В колхозах Бельцкой степи ши
рится фронт уборочных (Работ. Несмотря 
на частые дожди, колхозники не допуска, 
ют разрыва между косовицей и хлебосда. 
чей. Зерно от комбайнов сразу же очи
щается на токах. сУШ ится и отправляется 
на склады бельцкой базы «Заготзерно».

Сюда доставляют хлеб колхозы нескольких 
районов.

Коллектив базы так организовал прием, 
ку зерна, что на разгрузку машины затра. 
чивается не более трех-четырех минут. 
Разработан единый график вывозки и нрл- 
емки зерна Установлены время отправле
ния из колхозов каясдой автомашины, ско

рость ее движения в пути, продолжитель. 
н(иггь погрузки и разгрузки. Поэтому ма
шины прибывают на базу через равные 
интервалы. Введен также единый график 
работы базы и железнодорожной станции, 
в котором определено время подачи ваго. 
нов к складам, погрузки каждого из них 
и возвращения порожняка на станцию.

Резервы швейного производства
Проведенное Министерством промышлен. 

ных товаров широкого потребления РСФСР 
обследование работы швейных предприя. 
тий показало, что затрата времени на по. 
шив аналогичных видов изделий дает зна. 
чнтельные отклонения от средних но!рм. 
На Чкаловской фабрике имени Сталина, 
например, на изготовление мужского шер
стяного костюма затрачивается В(ремени 
почти на 25 процентов больше, чем в 
среднем по промышленности, на армавир. 
ской фабрике при пошиве демисезонных 
пальто —  на 2CI процентов больше. Это 
объясняется недочетами в организации 
технологического процесса, неудовлетвори.

тельным использованием конвейеров, спе
циальных машин и т. д

Для устранения этих недостатков Мини, 
стерство 1РОШИЛО широко распро-етралить 
опыт передовых предприятий, достигших 
минимальной затраты времени и высокой 
производительности труда при изготовле
нии швейных изделий.

Московские швейные фабрики Л? 2 
«Большевичка» и iNs 5 имени Дрофинтер- 
на показывают пример экономного исполь
зования тканей. Они значительно сократи, 
ли внутренние выпады при раскрое муж
ских шерстяных костюмов. Ленинградская

фабрика Ш1ени Володарского, московсмя 
фабрика Л1 4 уменьшили выход маломер
ных остатков при раскрое тканей. Но на 
некоторых предцриятиях допускается пе
рерасход текстиля.

Министерство сейчас осуществляет меры 
по улучшению использования текстильных 
.материалов в швейной промышленности 
путем внедрения более рациональных ме. 
годов раскроя и сокращения норм мало, 
мерных остатков. Это дает возможность 
пошить дополнительное количество костю. 
мов. пальто и других изделий.

(ТАСС).

ПРИЕМ К. Е. ВОРОШИЛОВЫМ 
Президента Демократической Республики Вьетнам

Хо Ши Мина
13 июля Председатель Президиума Верховного Совета 

СССР К. Е. Ворошилов принял Президента Демократической 
Республики Вьетнам 1о Ши Мина.

В состоявшейся во время приема беседе принял участие 
Первый заместитель Председателя Совета Министров и 
Министр иностранных дел СССР В. М. Молотов.

На беседе присутствовали секретарь Президиума Верхов
ного Совета (ХСР Н. М. Пегов, Чрезвычайный и Полномоч

ный Посол Советского Союза в Демократической Республике 
Вьетнам А. А. Лаарищев. а  также Генед)альный секретарь 
Партии трудящихся Вьетнама Труонг Шин и Чрезвычай
ный и Полномочный Посол Демократической Республики 
Вьетнам в СССР Нгуэн Лонг Ванг.

Беседа протекала в обстановке сердечности и дружбы.
(ТАСС).

ПРИЕМ Н. А. БУЛГАНИНЫМ
Президента Демократической Республики Вьетнам

тов. Хо Ши Мина
Министров
Демократн-

13 июля 1955 года Председатель Совета 
Союза ССР Н. А. Булганин принял Президента 
ческой Республики Вьетнам Хо Ши Мина.

Президента Хо Ши Мина сопровождали Генеральный сек
ретарь Партии трудящихся Вьетнама Труонг Шин и Чрез-

ЛонтБычайный и Полномочный Посол ДРВ в СССР Нгуэн 
Ванг.

В беседе приняли участие Первый заместитель Председа. 
теля Совета Министров и Министр иностранных дел СССР 
В. М. Молото-в и Чрезвычайный и Полномочный Помл СССР 
в ДРВ А. А. Лаврищев. (ТАСС).

Завтрак у Председателя Совета Министров СССР
Н. А. Булганина

в честь Президента Демократической Республики Вьетнам
Хо Ши Мина

Председатель Совета Министров СССР Н. А. Булганин 
13 июля в Большом Кремлевском Дворце дал завтрак в 
честь находящегося в СССР по приглашению Советского 
правительства Президента Демократической Республикл 
Вьетнам Хо Ши Мина и членов Вьетнамской Правитель
ственной делегации.

С вьетнамской стороны на завтраке присутствовали 
Президент Хо Ши Мин, Генеральный секретарь Партии 
трудящихся Вьетнама Труонг Шин, Министр финансов 
Ле Ван Гиен, Министр промышленности и торговли Фан 
Ань, Министр просвещения Нгуен Ван Гуен, Министр зем
леделия и лесоводства Нгием (Зуан Нем, Начальник канце
лярии Президента Нгуен Зуй Тринь, заместитель Министра 
иностранных дел Унг Ван Хием. заместитель Министра 

■ здравоохранения, Фам Нгок Тхак, Чрезвычайный и Полно
мочный Посол Демократической Республики Вьетнам в 
(ХСР Нгуэн Лонг Ванг.

С советской стороны на завтраке присутствова.ти Пред
седатель Президиума Верховного Совета СССР Е. Е. Воро
шилов, товарищи Л. М. Каганович, Г. М. Маленков, 
А. I .  Микоян, В. М. Молотов, М. Г. Первухин, М, 3. Сабу

ров, М. А. Суслов, Н. С, Хрущев, секретари ПК КПСС
A. Б. Аристов, Н. И, Беляев, П. Н. Поспелов, Д. Т, Шепн- 
лов, Председатель Президиума Верховного Совета РСФСР 
М. П. Тарасов, секретарь Президиума Верховного Совета 
СССР Н. Ы, Пегов..министры СССР Г. К, Жуков, И. Г. Ка. 
банов, Н. А. Михайлов, начальник Главного управления по 
делам эконо1ГИческжх связей К, И, Коваль, первые заместлте. 
ди Министра иностранных дел (ХХР А. А. Громыко,
B. В. Кузнецов, Чрезвычайный и Полномочный Посол (Свет
ского (^оюза в Демократической Республике Вьетнам 
А А. Лаарищев, заведующий отделом стран Юго-Восточной 
Азии МИД С(ЗСР Б. М. Волков, заведующий Протокольным 
отделом МИД (ХСР Ф. Ф. Молочков, ответственные сотруд
ники Совета Министров (ХСР Н. П. Цыгичко, Е. А. Тараб- 
рин.

На завтраке присутствовал Чрезвычайный и Полномоч
ный Посол Китайской Народной Республики в СССР Лю Сяо.

Товарищ Н. А, Булганин и Президент Хо Ши Мин обме
нялись речами.

Завтрак прошел в обстановке исключительной сердеч
ности.

(ТАСС),

Пребывание в Москве Правительственной делегации 
Демократической Республики Вьетнам

Находящаяся в Москве по приглашению Советского пра
вительства Правительственная делегация Демократической 
Республики Вьетнам во главе с Президентом Хо Ши Мином 
13 июля побывала в Московском Кремле, ознакомилась с 
его архлтектуряы.чи памятникаш —  Архангельским и 
Б.таговещенеким соборами. Большой интерес у Президента 
Хо Ши Мина вызвали уникальные произведения русских 
мастеров —  «Царь-колокол» и «Царь-пушка»,

Члены делегации осмотрели рабочий кабинет и квартиру 
В. Н. Ленина в Кремле. После осмотра их Хо Ши Мин сде
лал в книге отзывов следующую запись: «Ленин —  вели
кий учитель пролетарской революции. Он —  человек са
мой вьБсокой морали, который учит нас трудолюбию, эконо. 
мия, чистоте, простоте. Вечно бессмертен Ленин!».

Во время осмотра Крем.1я делегацию сопровождали секре
тарь Президиума Верховного Совета СССР Н. М. Пегов, 
Чрезвычайный и Полномочный Посол (Советского Союза в 
Демократической Республике Вьетнам А. А. Лаврищев, 
помощник заведующего Протокольным отделом Министер
ства Иностранных дел (ХСР К. А. Кочетков, комендант Мос. 
ковского Кремля генерал-лейтенант А. Я. Веденин,

Днем группа членов Вьетнамской Правительственной 
делегации посетила автомобильный завод имени Ста.тина. 
Главный инженер завода К. В. Строганов ознакомил членов 
делегации с историей этого одного из крупнейших совет
ских промышленных предприятий.

В третьем литейном цехе, где побывали гости, их при
ветствовал от имени рабочих мастер В. Т. Евсеев, работаю
щий на заводе уже 27 год. Долго гремели под сводами це

ха горячие аплодисменты, слышались возгласы: «Да здрав
ствует народ Вьетнама!». Когда члены делегации поинте
ресовались, кто же в этом цехе лучший производственник, 
им назвали немало имен людей, поревьгаолняющих изо дня 
в день нормы. Министр промышленности и торговли Демо
кратической Республики Вьетнам Фан Ань, крепко, дру
жески пожав руки лучшим стерженщицам А. Е. Барковой 
и А. М. Чистяковой, провозгласил здравицу в честь совет
ских трудящихся.

Члены Пра>В(Ительственной делегации осмотрели также 
цех сборки и испытания автомобилей и велосипедный цех.

Повсюду рабочие, инженеры, техники завода тепло и 
сердечно встречали посланцев героического народа Вьет
нама.

Во Дворце ку.льтуры автозавода, который посетила деле
гация, пионеры преподнесли гостям букеты цветов. Обра
щаясь к .делегатам, пионешка Катя Влащенко попросила их 
передать привет детям Вьетнад1а. Во Дворце культуры в тот 
час, когда туда приехала делегация, было много автозавод
цев, членов их семей. Весть о прибытии гостей с быстро
той молнии разнеслась по огромному зданию дворца. В од
ном из его залов делегаты встрети.тись с работниками заво
да. Тепло поблагодарив их за радушный прием, М’шистр 
финансов Демократической Республики Вьетнам Ле Ван 
Гиен сказал, что члены делегации своими глазаш  увидели, 
как отлично работают советские автомобилестроители, вы
разил восхищение их трудовыми достижениями. Мы верим, 
заявил Ле Ван Гиен, что под руководством Коммунистиче
ской партии Советского (^юза вы добьетесь еще больших 
успехов. (ТАСХ).

Посещение Мавзолея В. И. Ленина и И. В. Сталина Правительственной 
делегацией Демократической Республики Вьетнам

13 июля Правительственная делегация Демократиче
ской Республики Вьетнам во главе с Президентом и 
Премьер-Министром Хо Ши MiraoM посетила Мавзолей 
Ленина и Сталина и возложила венки.

На одном венке надпись: «Бессмертным В. П. Ленину, 
П. В. Сталину от Правительственной делегации Демократи. 
ческой Республики Вьетнам», на другом —  «Бе)ссмер'гным 
В. II Ленину, П. В. Сталину от Президента Демократической

Республики Вьетнам Хо Ши Мина».
Делегацию сопровождали —  секретарь Презп.тпума Вер

ховного Совета СССР Н. М. Пегов, Чрезвычайный и Полно
мочный Посол Советского Союза в Демократической Рее- 
публике Вьетнам А. А. Лаврищев, помощник заведующего 
Протокольным огде.юм Министерства Иностранных Дел 
СССР К. А. Кочетков, комендант Московского Кремля гене
рал-лейтенант А. Я. Веденин. (ТАС(5).

-iimiimimiiiimiii-

В последние часы смены—сверхплановая продукция
ДНЕПРОПЕТРОВСК, 12 июля (Т.1СС). 

Вчера в листопрокатном цехе завода имени 
Коминтерна вальцовщик Петр Токарь про, 
катывал на пятом стане тончайшую жесть 
для консервной промышленности. Яере- 
довбй производственник прощ'скал через 
валки одновременно по два пакета и еже
часно выдавал более двухсот килограммов 
металла сверх но(рмы. Сменное задание он 
выполнил за шесть е половиной часов. До 
конца дня тов. Токарь изготовил дополни, 
тельяо около двух тонн продукции.

В совершенстве освоив скскростные ие.

■годы прокатки жести, бригада новатора 
систематически выдает в последние часы 
смены сверхплановую продукцию. На ее 
лице:вом счету с начала года имеется бо
лее ста тонн дополнительного металла.

На соседнем четвертом стане знатный 
вальцовщик Захар Руденок обрабатывал 
кровельное железо на повышенных обжа
тиях, Он сократил количество пропусков 
каждой заготовки через валки агрегата. 
Превысив мощность оборудования, тов. Ру
денок более часа давал сверхплановую 
продукцию. —. . .

Соревнуясь за досрочное выполнение го_ 
довой производственной программы, лпсто. 
прокатчики увеличивают производство же. 
сти, кровельного железа, сутуночных зато, 
товок без ввода новых мощностей.

Дополнительный металл в каячдую смену 
выдают также многие бригады сортопро
катного цеха.

С начала года металлурги завода имени 
Коминтерна отправили потребителям не
сколько эшелонов продукции, изх'оговлен 
ной свеох плана.

1
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Улучшать массово-политическую 
работу на заготовке кормов

Вояхозаэс Шегарского района предстоит 
в нынешнем году заложить 20 тысяч 
тонн снлоса, скосить травы на площади 
более 25 тысяч гектаров. Чтобы закон
чить заготовку кормов до начала уборкл 
урожая, необходимо ежедневно заклады, 
вать по 1.000 тонн силоса, скашивать 
по 1.000 гектаров трав я скирдовать не 
меяее 1.500 тонн сена.

Партийная ' организация Шегарсвого 
района мооиллзует механизаторов и кол
хозников на выполнение этой задачи. Во 
всех партийных организациях колхозов и 
МТС были проведены открытые партий
ные собрания, на которых были поставле
ны конкретные задачи по заготовке кор
мов. В целях привлечения всего населе
ния на заготовку кормов в каждом насе
ленном пункте по инициативе коммуни
стов проводились массовые сходы.

Группа членов райкома партии выехала 
в колхозы для оказания помощи партор
ганизациям в проведении организационной 
и политико-массовой работы на сенокосе, 
закладке снлоса и стоговании сена. В 
первой декаде июня секретари партийных 
организаций провели совещания агиткол
лективов, раскрепили агитаторов за опре
деленными участками работ, уточнили те
матику бесед и  лекций. В колхозах не
сколько оживилась партийно-политиче
ская работа, стали улучшаться и резуль
таты хозяйственной деятельности сель
хозартелей.

По-боевому сейчас работают партийные 
организации в колхозах зоны Гусевской 
МТС. В колхозе имени Молотова, напри
мер, ежедневно проводят беседы, читки 
газет для колхозников, занятых на заго
товке кормов, агроном тов.' Садова, заме
ститель председателя колхоза тов. Сивоха, 
секретарь парторганизации тов. Зайцев и 
другие. На всех участках работ здесь раз
вернуто соревнование за перевыполнение 
дневных заданий. Это помогло колхозу 
одним из первых в районе выполнить 
план закладки силоса из дикорастущих 
трав, повысить темпы сенокошения и 
скирдования сена.

Много внимания уделяют развертыва
нию соревнования среди колхозников, за
нятых на заготовке кормов, парторганиза
ции и других колхозов зоны Гусевской 
МТС. Темпы выполнения заготовки кор
мов здесь нарастают с каждым днем. Вы
полнив к 10 июля плановые задания по 
закладке силоса из дикорастущих трав, 
колхозники закладывают в эти дни силос 
сверх плана. Повысились темпы косозг- 
цы. Скошено около 2.000 гектаров. Боль
шую помощь оказывают в этом деле кол
хозникам механизаторы. Они работают, 
нс считаясь со временем, используют на 
полную мощность каждую тракторную 
сенокосилку, давая тем самым колхозни
кам возможность переключить все силы 
на скирдовадле сена. Особенно хороша 
трудятся в эти дни машинисты сажяод- 
ной сенокосилки тт. Власов и Войтов, 
работающие в колхозе имени Булганина.

Они ежедневно скашивают по 30— 35 
гектаров трав.

Однако имеются еще в работе партий
ной организации и значительные упу
щения. Инструкторские группы райкома 
КПСС по зоне Баткатской и Гынгазовской 
МТС просмотрели, что руководители этих 
МТС занимали вредную позицию выжида
ния на заготовке кормов. Только по этой 
причине в Гынгазовской МТС длительное 
время не использовались на косовице 8 
тракторных сенокосилок, а в Баткатской 
МТС G сенокосилок систематически про
стаивали из-за различных организацион
ных и технических неполадок.

В некоторых колхозах, обслуживаемых 
Баткатской МТС, до сих пор не чувст
вуется тревоги за то, что заготовка кор
мов ведется крайне медленными темпа
ми. Такое положение создалось, например, 
в крупнейшем колхозе «К новым побе
дам». Здесь до сих пор не развернуто со
циалистическое соревнование на заготовке 
кормов, ослаблена трудовая дисциплина. 
Партийная организация колхоза смири
лась е тем, что многие колхозники выхо
дят на работу в 10— 11 часов дня и за. 
канчйвают ее в 6 часов вечера.

Инструкторская группа райкома пар
тии по зоне Баткатской МТС и дирекция 
этой МТС пока еще слабо занимаются 
обобщением опыта работы механизаторов, 
работающих на тракторных сенокосилках. 
Обобщение же опыта работы машинистов 
конных сенокосилок здесь вообще выпу
щено из виду. Необходимость же в этом 
большая. У нас еще сплошь и рядом 
встречаются факты, когда, работая в оди
наковых условиях, одни машинисты кон. 
нн х сенокосилок перевыполняют нормы 
почти в полтора раза, а другие даже 
не выполняют. В колхозе имени Вороши
лова машинисты конных сенокосилок 
тт. Петров, Остапчук и другие ежедневно 
скашивают по 4,5— 5 гектаров. А в кол
хозе «Ленинский путь» большинство ма
шинистов кожных сенокосилок не скаши
вает в день и по 3 гекта1ра. Подобные 
явленпя имеют место п  в колхозах зоны 
Гынгаэовской МТС.

Надо сказать, что в этом большая 
вина и райкома партии. Указывая 
в свое время на недопустимость таких 
фактов, ориентируя партийные организа
ции на необходимость своевременного раз. 
вертывания социалистического соревнова
ния на заготовке кормов, мы не всегда 
контролировали выполнение этих указа
ний.

Уборка хлебов —  не за горами. Пар. 
тийным организациям района необходимо 
сейчас резко повысить уровень организа
ционной и политико-массовой ра^ты  на 
заготовке кормов, обеспечить выполнение 
плана закладки силоса, сенокошения и 
стогования сена до начала уборки урожая.

Н. ТУЖ ИКОВ, 
секретарь Шегарского райкома КПСС.

По страницам городских и районных газет
по 12 —  13 ТОНН СИЛОСА НА КАЖДУЮ  

КОРОВУ
Газета «Причулымская правда» сообща

ет. что колхозники сельхозартели «Крас, 
нал звезда». Асвсновского района, поста, 
вили перед собой задачу заложить силоса 
только из дикорастущих трав не менее 
б— 7 тонн на каждую корову. С этой за
дачей колхоз справился. На каждую коро. 
ву уже заложено по 7 тонн силоса. Кроме 
того, будет заложено по 5— 6 тонн на ко. 
рову силоса из кукурузы.

УСПЕХИ СУДОСТРОИТЕЛЕЙ 
Газета «Советский Север» сообщает об 

успехах судостроителей колпашевской 
верфи Томросрыбтреста. Коллектив верфи 
за шесть месяцев построил для предприя
тий рыбной промышленности области 13 
паровых' плашкоутов, 4 самометных не
водника. сухогрузный паузок. Кроме то 
го, для рыбаков колхозов изготовлено Ю 
мотолодок. Полугодовой план по выпуску 
валовой продукции коллектив верфи вы
полнил на 115 процентов.

ДОПОЛНИТЕЛЬНАЯ ОПЛАТА 
ЗА ВЫСОКИЕ НАДОИ МОЛОКА 

В колхозе имени Калинина, Бакчарско- 
го района, пишет газета «Ленинская 
правда», с 1 июня введена дополнительная 
денежная оплата пастухам и дояркам за 
высокие надои молока и хорошо органи

зованную пастьбу. Первая оплата произ
ведена. Пастух тов. Гаврнлец получил в 
порядк-е дополнительной оплаты за месяц 
230 рублей, пастух тов. Лалаев —  230 
рублей, доярка т. Вдовина— 128 рублей, 
доярка тов. Мордосайте —  116 рублей.

ОТКОРМ СВИНЕЙ
В газете «Коммунист Севера» Тегуль- 

детского района напечатано письмо жи
вотновода колхоза «Светлый путь» тов. 
Люцис. В нем рассказывается о том, что 
колхозники решили в текущем году сдать 
государству не менее 40 центнеров сви
нины. С наступлением весны колхоз по
ставил на ОТКОРМ 13 свиней. Ежедневно 
каждая свинья получает по 3 килограмма 
картофеля, по 2 килограмма муки,  ̂ по 7 
литров снятого молока. Ежесуточный при
вес первой группы свиней составляет 
500 граммов на голову.

Сейчас в откормочную группу вновь 
отобрано 16 свиней.

ШКОЛЬНИКИ ОТПРАВИЛИСЬ в поход
Газета «Сталинская правда» Томского 

района пишет о туристском походе уча
щихся семилетней игколы поселка Поро- 
синского спиртзавода. Маршрут похода: 
пешком от поселка Поросино в село Гу- 
бино, затем в рабочий поселок Моряков- 
ку. Оттуда на катере юные туристы на
правятся в поселок Самуськи и в гор. 
Томск.

По примеру комбайнера 
Захара Ходоренко

.. . . . . . . . . . . .  « т а и ,..  .  ....... „ и,,. .. .

в  прошлом году комбайнер Кри- 
вошеинской МТС Николай Франце
вич Гришкевич, работая в колхозе 
имени Калинина, Кривошеинского 
района, за сезон комбайном «Стали. 
нец-6» убрал 632 гектара. Он бо
лее чем в два раза перевыполнил 
задание и намолотил 7.850 центне
ров зерна. В социалистическом со
ревновании комбайнеров Кривоше- 
инской и Рыбаловской МТС он за
нял первое место.

Добиться этого успеха тов. Гриш
кевичу помогли опыт, отличное зна. 
ние техники, умение преодолевать 
трудности на полевых работах, а 
также те усовершенствования в 
комбайне, которые он произвел пе
ред выездом в поле^ Сюда вошло то, 
до чего додумался сам в процессе 
работы на комбайне в прошлые го
ды, и то, что перенял у комбайне, 
ров-новаторов и, прежде всего, у 
комбайнера Захара Ходоренко.

В прошлом году, готовя комбайн 
к работе, Гришкевич многое переде
лал в машине для того, чтобы 
убирать густой хлеб в сухую и 
дождливую погоду одинаково быстро 
и без потерь. Он увеличил первый 
битер на 40 миллиметров и поднял 
барабан на десять миллиметров. Это 
устранило наматывание массы на 
барабан. Затем увеличил втор^’ю 
очистку, установил добавочный би
тер. Сделал ряд других усовершен
ствований. Вместо одного ведомого 
валика установил два ролика, что 
значительно улучшило работу по
лотна.

Так было в прошлом году.
С еще большей тщательностью 

готовится Н. Гришкевич к уборке 
урожая в этом году. Еще зимой ро
дились у него новые мысли по пе- 
реоборудованию различных узлов 
комбайна. А недавно тов. Гришке
вич вместе с другими комбайиерамм 
МТС встретился с тов. Ходоренко,

приехавшим к ним поделиться опы
том своей работы и рассказать о 
тех новшествах, которые он ввел у 
своего комбайна.

И вот тов, Гришкевич установил 
щитки с обеих сторон барабана, ко
торые предотвращают наматывание 
соломы на барабан. Затем по сове
ту тов. Ходоренко установил ветро
направляющий щиток в вентиляторе 
второй очистки. Для лучшего про- 
трясания крупной массы сделал 
ступенчатое решето первой очистки 
с подвижными гребенками.

При уборке полеглого хлеба на 
самом низком срезе случаются по
ломки лопастей мотовила, устране
ние которых вызывает простои аг
регата. Чтобы не допустить этого, 
Гришкевич установил две добавоч
ных крестовины мотовила и сокра
тил пролеты между ними.

По примеру тов. Ходоренко тов. 
Гришкевич в этом году решил обо
рудовать на своем комбайне гекта- 
ромер и автовесы. Сейчас тов. 
Гришкевич заканчивает изготовле
ние автовесов по чертежа.м автовесов 
Ходоренко.

В ближайшие дни тов. Гришке
вич закончит установку всех усо
вершенствований и выедет с маши
ной в колхоз имени Еалинина. Он 
взял обязательство убрать в этом 
году 700 гектаров хл е^в  и намоло
тить десять тысяч центнеров зерна.

Тов. Гришкевич вызвал на сорев
нование комбайнера Рыбаловской 
МТС К|рйвошеинского района ТО'В. 
Храпова и комбайнера Тунгусовекой 
МТС Молчановсвого района тов. 
Птиченко.

На снимке: комбайнер Кривоше- 
инской МТС тов. Гришкевич Н. Ф. 
за установкой крестовин мотовила.

Текст В. Поминова. 
Фото Ф. Хитриневича.

С в о д к а

О ходе выполнения плана тракторных работ по МТС 
Томской области на 10 июля 1955 года

Наименование

МТС

я <ч с.с:] X н

1 Поросинская
2 Высокоярская
3 Асиновская
4 Корниловская
5 Коломинская
6 Парбигокая
7 Галкинская
8 Уртамская
9 Светлянская

10 Кривошеинская
11 Чилинская
12 Молчановская
13 Тунгусовская13 Тунгусовская
14 Митрофановская
15 Баткаташя
16 Туганская
17 Пюмышевская
18 Ювалииская
19 Сергеевская

65.8
63.1 
60,0
55.9
53.6
52.2 
50,8
49.3 
49,0
48.4
48.3
47.7
47.5
47.3 
47,2
46.6
44.8
44.5
44.5

469
396
417
333
321
295
312
328
245
255
312
233
230
326
278
215
238
282
275

со

Наименование

МТС гоЮ Ь Q.— “
3CQ :

20 Чаинская
21 Пышкинская
22 Ключевская
23 Рыбалопская
24 Томская
25 Красноярская
26 Старицынская
27 Рождественская
28 Вороновская
29 Крыловская ЛМС
30 Петропавловская
31 Турунтаевская
32 Чажемтовская
33 Зырянская
34 Чердатская
35 Пудинская
36 Гуоевская
37 Гынгазовская
38 Парабельская

43.7
43.7
43.6
43.3 

42,9
41.5
41.5
41.3
40.8
40.5
39.7
39.5
39.5
38.8
37.5
37.4
37.0
36.4
25.0

238
265
244
251
304

199
178
229
289
280
184 
218 
222 
209 
261
185 
166 
219 
131

Увеличить производство местных
строительных материалов

В последние годы в нашей области в 
больших масштабах сазвернулось жилищ, 
ное и культурно-бытовое строительство, В 
текущем году намечено построить большое 
количество культв)но-бытовых объектов и 
более 65 тысяч квадратных метров жилой
площади*

Для осуществления такого объема строи, 
тельных работ TDoeyeTCfl много различных 
материалов и прежде всего местных строи, 
тельных материалов: песка, гравия, кир
пича. камня, извести и других.

Обеспечивать стройки необходимым ко. 
личеством этих материалов призваны пред, 
приятия областного управления промыш
ленности строительных материалов, обл. 
местпрома и облпромсовета. Однако пред, 
приятия, выпускающие местные строи, 
тельные материалы, совершенно не удов, 
летворяют постоянно растущую потреб
ность строительных организаций в этих 
материалах. Причина в том. что в произ. 
водстве строительных материалов еще мпо. 
го неорганизованности. Областное управле. 
ние промышленности строительных мате
риалов. которым руководит тов. Овчинни
ков. имеет два кирпичных завода, один из
вестковый завод, два ка1рьеьа: Хромовскчй. 
где добывается песок, и Степановский по

добыче бутового камня. Хозяйство этих 
предприятий находится на низком уровне.

Правда, за прошедшее время пятой пя. 
тилегки выпуск продукции увеличился. 
Так, в 1954 году по сравнению е 1951 
годом выпуск кирпича увеличился в 1.4 
раза, добыча камня почти в 2,5 раза, до
быча песка увеличилась более чем r 2 ра, 
за. И все же количество выпускаемой про. 
дукции не обеспечивает выполнение всего 
объема строительных работ. Недостаток 
материала серьезно сдерживает работу 
строительных офганизаций.

Ко всему этому надо добавить, что каче. 
ство материалов далеко не высокое. Так. 
например, более половины песка, достав, 
ленного с Каштаковского кармра на стро
ительные площадки, не использовалось из. 
за непригодности. Бутовый камень, кото
рый добывается на Степановском карьере, 
строители решаются употреблять тодьдо в 
иалоответственных фундаментах. Руково. 
лители облпромстрома не предъявили серь, 
езных требований работникам геолстром. 
треста организовать летальное обследова. 
ние других месторождений камня, чпигоз.
пого для производства всех ответственных 
строительных работ.

Работники предприятий промышленно
сти строительных материалов мало про. 
явили инициативы и насто11чизости для 
увеличения объема выпуска строительных 
материалов существующей номенклатуры 
(кирпич, камень, песок, известь) и почти 
совершенно ничего не делают по расшире
нию этой номенклатуры. На кирпичном 
заводе М 10 еще в 1953 году приступили 
к освоению производства дырчатого кирпи
ча. Но как работники облпромстрома. так 
и руководители завода отнеслись к этому 
делу халатно. Дырчатый кирпич до сих 
пор не ПР0ИЗВ0Д1ПСЯ.

Управление карьерами до настоящего 
времени не организовало механизирован, 
ный карьер по добыче гравия на отложе
ниях реки Тома, несмотря на то. что ус
тановленный для этого срок уже прошел. 
Огроитсльные организации попрежнему 
снабжаются правием по принципу: «кто
как может».

Давно уже настала пора открыть пес. 
чаный карьер в районе станции Томск-1, 
так как в ближайшее время в этом районе 
заканчивается строител1»ство производит, 
венных баз и железобетонных заводов. Но 
работникн облпромстрома и управления 
карьерами над этим вопросом еще и не ду. 
Мали.

Томская область располагает большим 
количеством богатых местарождепий глз. 
личных нерудных строительных материа. 
лов. Здесь можно найти мел. силик.тгные 
и тугоплавные глины, глины, пригадные

для любых керамических изделий, кварце
вые пески, песчаники, пранитД)!. известна, 
ки. пригодные не только для получения 
извести, но п для выработки цемента, и 
другие. Однако организации, занимающие, 
ся производством строительных материа. 
лев. всех этих возможностей не исполь
зуют. Поэтому строители вынуждены очень 
часто приостанавливать работы и ожи
дать. когд,а эти матерддалы будут завезе. 
пы из других областей. А это ведет к 
срыву выполнения планов и значительно, 
му удорожанию строительства.

Мало сделали для увеличения цроя.двод. 
ства строительных материалов из mocthoi'o 
сырья руководители облместпроиа и обл- 
промсовета. На предприятиях этих о-рганп. 
запий мало производится строительных ма. 
териалов. несмотря на то, что потребщдсп. 
в них как в городах, так и в районах об. 
ласти значительно возросла.

Низкий уровень организации пронзвод. 
ства в промышленности строительных ма. 
териалов. плохое использование техники 
на предприятиях тормозят развитие куль, 
турно-бытового и жилищного строительст. 
ва. Долг хозяйственных руководителей, 
партийных организаций предприятий про
мышленности cTp0HTe.7bnbix материалов —  
мобилизовать трудящихся этой отрасли 
промышленности области на увеличение 
производства строительных материалов, на 
полное использование имеющихся д.51Я это. 
го возможностей,

Г. ДОДЕКО.

З А Я В Л Е Н И Е  Т А С С
по германскому вопросу

ТАСС уполномочен заявить следующее: 
В последнее вт>емя в связи с предстоя

щим в Женеве совещанием Глав прави. 
тельств СССР. США. А нгли  и Франции
некоторые руководящие американские и 
английские деятели выступилл с заявле. 
ниями по германскому вопросу. При этом 
дело изображается так, будто Советский 
Союз «утратил интерес» к объедлнеяию 
Германии и будто в объединенной Герма
нии он видит угрозу для своей безопасно.
сти.

Такого рода заявления не отражают дей. 
ствительного положения, поскольку это ка
сается позиции Советского Союза по гер
манскому вопросу.

Всем известно, что Советский Союз не
изменно ставил на первое место вопрос об 
объединении Германии. Этому противопо
ставлялись планы, отодвигавшие вопрос о 
единстве Германии на второе место и вы
двигавшие на первое место создание запад
но-германской армии и включение Запад
ной Германии в военные блоки западных 
держав.

Что означает факт, что в последнее вре
мя были ратифицированы так называемые 
парижские соглашения, предусматриваю, 
щие восстановление милитаризма в Запад, 
ной Германии и вовлечение ее в Западно
европейский Союз и в Северо-атлантиче. I
окий блок? Разве не ясно, что тем самым 
юсударства— участники этих соглашений 
принесли единство Германии в жертву 
планам возрождения германск<4 ‘0 милита
ризма Это говорит о том, что осуществле
ние этих планов стоит на пути воссталов. 
ления единства Германии.

От участников парижских соглашений 
теперь зависит, будет ли Германия оста, 
ваться и впредь разорванной на две части, 
или германская нация будет воссоединена 
в едином государстве и германскому наро. 
ду будут открыты широкие возможности 
для проявления творческих сил в .мирном 
развитии его экономики, его богатой мате, 
риальной и духовной культуры.

Говорят, будто для восстановления един, 
ства Германии в настоящих условиях ю , 
статочно договориться о технике проведе
ния общегерманеких выборов. В этой свя. 
зп упоминают так называемый «план 
Плена», предлагавшийся на Берлинском 
совещании министров иностранных дел че
тырех держав в январе 1954 года. Вопро
сы, связанные с порядком проведения об
щегерманских свободных выборов, разу
меется, имеют известное значение. Однако 
в новой обстановке, сложившейся в Герма. 
НИИ в связи с вступлением в силу париж
ских соглашений, решающее значение име
ет вопрос о том. будет ли превращена За
падная Германия в милитаристское госу
дарство. включенное в военные группиров. 
ки, или б у л т  приняты меры, предотвра- 
П1ающие такое развитие Западной Герма. 
ПИИ. Нельзя допустить, чтобы этот глав, 
ный вопрос для дела объединения' Герма. 
НИИ и обеспечения европейской безопасно
сти подменялся подчиненным вопросом о 
порядке проведения выборов.

Советский Союз был и остается сторон, 
ником восстановления единства Германии. 
При этом Советский Союз стоит за то. что. 
бы должным образегм бьии учтены закон, 
ные интересы в права германского народа 
и обеспечено упрочение мира в Европе.

Находятся люди, которые утверждают, 
будто объединение Германии затрудняется 
тем, что Советский Союз «проникнут стра
хом» перед объединенной Германией,

В связи с этим уместно напомнить, что 
Советский Союз, его гегюический народ, с 
честью отстоял свою свободу и независи. 
мость в борьбе против гитлеровской Герма. 
НИИ. на службу которой бьми поставлены 
промышленные и военные ресурсы почти 
всей Европы. Тем более он сумеет посто
ять за себя в настоящее время, когда его 
усилия, напра-вленные на обеспечение ми, 
ра и безопасности народов, объединены с 
усилиями многих других .миролюбивых го. 
сударств Европы и Азии и находят все 
более широкую поддержку со стороны на
родов всего мира.

Советский Союз является противчмкоя 
политики возрождения германского мили, 
таризма и вовлечения Западной Германии, 
равно как и объединенной Германии, в во. 
енные группировки яе потому, что он бо. 
ится ми.гитаристской объе.1иненной Герма. 
НИИ. а потому, что, такая политика ведет 
к усилению угрозы новой войны. Новая 
же война, если бы она возникла, вызовет 
опромные и ранее невиданные человеческие 
жертвы и материальные разрушения. В 
современной войне, когда появзиись но
вые, прежде не существовавшие виды ору
жия массового уничтожения —  атомное, 
водородное, ракетное и IP-, —  разумеется, 
ни одна страна, участвующая в войне, не 
избежит огромных разрушений и жертв. 
Однако, едва ли кто-либо станет сомне. 
ваться в том, что новая война представ
ляла бы собой наибольшую опасность для 
Германии, Германия оказалась бы в цент
ре военных действий со всеми их неис
числимыми бедствиями для германского 
народа.

Решение германского вопроса неразрыв
ным образом связано с обеспечением без
опасности для Европы в целом. Так рас
сматривают это дело все европейские стра
ны. стремящиеся в обеспечению условий 
своего мирного развития. Если в настоя
щих условиях не удалось бы достигнуть 
сразу соглашения о воссоединении Герма
нии на миролюбивых и демократических 
основах, то необходимо будет шаг за шагом 
добиваться решения этой задачи на путях 
смягчения международной напряженности. 
Этой цели отвечало бы создание общеевро. 
пейской системы коллективной б^п асн о . 
сти с уча^етием в ней европейских госу. 
дарств независимо от различий в их обще
ственном и государственном устройстве.

В создании системы коллективной без
опасности в Европе заинтересован не 
меньше других и германский народ. В 
этой системе безопасности могли бы участ, 
вовать как Германская Демократическая 
Республика, так и Германская Федераль
ная Республика, сближение которых необ. 
ходимо. чтобы ускорить восстановление 
единства Германии. Разумеется, как толь, 
ко будет восстановлена единая демократи
ческая и миролюбивая Германия, она зай
мет свое достойное место в семье миролю
бивых европейских народов, объединенных 
системой коллективной безопасности.

Говоря о будущем Германии, теперь 
обыкновенно не скрывают, что по замыс
лам СТОРОННИКОВ создания военных блоков 
в Европе объединенная Германия должна 
входить в военные группировки западных 
держав. Советский Союз, как и другие ми
ролюбивые страны, не может не считать
ся с этим В этой связи позволительно 
спросить. —  как относились бы западные 
державы, если бы Советский Союз претен
довал на то. чтобы решение задачи объе.ти- 
нения Германии ставилось в зависимость 
от участия объединенной Германии, на, 
пример, в Варшавском договоре. Можно не 
сомневаться, что это не встретило бы одоб
рения со стороны западных держав.

В настоящее время признано, что ре
шение нел)егулипованных международных 
ВОПРОСОВ во многом зависит от установле
ния и укрепления доверия между гоеудар. 
ствами. Это имеет прямое отношение как 
к германской проблеме и созданию систе
мы европейской коллективной безопасно
сти. так и к проб.леме сокращения воору
жений и запрещения атомного оружия. 
Именно к этим проблемам и приковано те, 
перь внимание народов.

Четыре державы несут большую ответ, 
ственность перед народами за судьбы ми
ра. Это обязывает государственных деяте
лей этих держав, которым предстоит ветре, 
титься в Женеве, к тому, чтобы найти пу
ти для решения неотрегулированных проб, 
лем в интересах уменьшения международ
ной напряженности и упрочения мира.

Что касается Советского Союза, то из 
всей его внешней политики вытекает, что 
он будет всемерно содействовать достиже. 
|иш  этих целей.

У  чулымских сплавщиков
Коллектив Симоновского сплавучастка 

Асиновской сплавной конторы досрочно 
выполнил июньский план. Он отправил 
на Асиновскнй лесоперевалочный комби
нат более 60.000 кубометров леса.

Недавно коллектив рабочих Симонов
ского сплавного участка успешно выпол
нил задание по спуску леса, скопивше
гося в озерах Антошкино и Яраака: 
сплавщики выпустили 117 тысяч кубо
метров древесины. Лес прошел молем 70 
километров до генеральной запани на ре
ке Кие.

При выполнении этого задания особен

но хорошо работали бригады, которыми 
руководят тт. Еостин и Жаровских. Каж
дая из них на 3 дня раньше установлен
ного срока закончила все работы. Хорошо 
потрудились сплавщики тт. Сластннков, 
Ушаков, Клейменов. Крашенинников, За
вьялов и многие другие. Все они выпол
няли более чем по две нормы.

В настоящее время перед коллективом 
этого участка стоит вторая, не менее от
ветственная задача —  провести оконча- 
тельпую зачистку берегов реки Кии на 
расстоянии 150 километров.

А. УВИН.

Полнее использовать отходы производства
При производстве основной продукции 

на карандашной фабрике остается боль
шое количество ценных отходов древеси
ны, которые до последнего времени пол
ностью не использовались.

Только в 1954 году прп фабрике был 
организован цех для производства изде
лий широкого потребления. За первое по
лугодие 1955 года им было выпущено 
продукции на 750 тысяч рублей (при 
плане 450 тысяч).

Дех выпускает полуфабрикаты для 
детских кубиков, домино, мозаику, ком

плекты для стиральных досок и .\шогое 
Другое.

И все-таки фабрика далеко не исполь
зует все отходы сырья. С успехо'М, напри, 
мер. можно было бы организовать про
изводство брикетов из опилок для топли
ва, расширить ассортимент детских игру
шек и игр: вьгаускать городки, крокет и 
Другие.

Правда, расширение цеха ширпотреба 
потребует некоторых дополнительных за
трат на оборудование, но эти затраты 
очень быстро окупятся.

И. ГОФМАН.

Новые специальности в Томсном университете
В Торском государственном университе

те им. В. В. Куйбышева на юри,1ическом 
факультете открывается экономическое от. 
деление со специальностями —  экономи
ка промышленности, экономика сельского 
хозяйства, планирование народного хозяй
ства.

Открытие экономического отделения в 
Томском университете имеет большое па. 
|роднохозяйсгвенное значение. Уже в т е -

пие многих лет в Западной Сибири подго
товка экономистов не осуществлялась ни 
одним, вузом. Потребность же в экономи
стах с высшим образованием на горедприя. 
тиях промышленности, в сельском хозяй
стве. в плановых органах очень большая.

В приемную комиссию университч-га уже 
начали поступать заявления юношей я де
вушек. желающих получить специальность 
экономиста.

1
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СПЕЦИАЛ14СТ и ЗАВОД
Помогать росту молодых специалистов

В статье тов. Будницкого («Красное 
Знауя» от 11 июня 1955 года) справед
ливо предъявлены лретензип к работникам 
вузов и технпкумов за существенные не
достатки в подготовке молодых специа
листов. Вместе с тем, обвинить только 
вузы U техникумы в том, что отдельные 
молодые специалисты медленно осваива
ют производство, было бы не совсем вер
но.

Мне хотелось бы затронуть ряд вопро
сов, о которых не говорилось ни в статье 
тов. Будницкого, ни в последовавших на 
нее откликах.

Бесспорно, что в подготовке молодых 
специалистов недостатков много, но вот, 
как помогают прео'долевать их на заводах? 
Есть немало примеров, когда некоторые 
руководители предпрнятпй равнодушно, 
бюрократически относятся к молодым спе
циалистам, не проявляют заботы не толь
ко о их росте, но п о создании им нор
мальных условий для работы. Молодые 
специалисты иногда приступают к работе 
не по своей специальности. На электроме
ханическом заводе, например, используют
ся не по специальности 5 молодых спе
циалистов. Дать производству они многое 
не могут, так как знаний, необходимых 
для работы по незнакомой спецпальности, 
у них недостаточно. Подобная практика 
только вредит производству.

Необходимо остановиться и на таком 
важном вопросе, как помощь молодым 
специалистам со стороны старших това
рищей по работе. В Томске на каждом 
предпрпятип есть инженеры, техники, 
мастера, обладающие богатейшим произ
водственным опытом. Но о том, чтобы ор
ганизовать систематическую передачу это

го опыта молодым инженерно-техническим 
кадрам, на заводах заботятся мало.

Недостатки в работе некоторых молодых 
специалистов можно объяснить и отсутет. 
вием должного внимания к ним со сторо
ны руководителей цехов, отделов, партий
ных и профсоюзных организаций. Только 
по этой причине некоторые молодые сле- 
цналисты мало принимают участия в ра
ционализаторской работе. Например, на 
заводах ревущих инструментов, электро
механическом, «Томкабель» и резиновой 
обуви в рационализации принимают по
стоянное участие лишь 4 —  б молодых 
специалистов.

Бывают случаи, когда молодому ин
женеру, технику поручается решение 
только третьестепенных и маловажных 
задач. Это, естественно, сковывает его 
инициативу, ограничивает его творческие 
возможности.

РукоЕЮДИтели некоторых предприятий 
сетуют иногда на отсутствие руководящих 
кадров при наличии большого количества 
молодых специалистов. Это также свиде
тельствует об отсутствии повседневной 
заботы о выращивании кадров, формиро
вании опытных организаторов производ
ства из числа молодых специалистов. Из- 
за того, что некоторые руководители ис
пытывают ничем неоправдываемую боязнь 
выдвижения способной молодежи на от
ветственную самостоятельную работу, 
многие молодые инженеры и техники го
дами иногда ведут одну и ту же, не очень 
квалифицированную работу и совершенпо 
не растут. Есть и такие факты, когда .мо
лодого специалиста снимают с работы без 
достаточных оснований, вместо того, что
бы поработать с ним, помочь ему.

Надо считать неправильной и такую 
практику, когда молодые специалисты, 
не пройдя должной производственной 
практики, сразу назначаются на работу в 
отделы заводоуправления. Например, на 
заводе режущих инструментов из 10 при
бывших за 3 последних года молодых ин
женеров и техников в производственных 
цехах трудятся лишь 2 человека. Факты 
показывают, что молодые специалисты, 
не поработавшие мастерами, начадьника- 
вд смен и участков, как правило, неспо
собны глубоко разбираться в производстве, 
ИИ трудно работать в отделах заводоуправ. 
ления.

До сих пор на заводах еще очень ред
ко собирают молодых специалистов, мало 
интересуются их нуждами, запросааш. 
Например, за 1,5 года на электромеханиче. 
ском заводе было проведено лишь одно 
совещание с мо.тодыии специалистами.

Больше следует интересоваться тем. 
как молодые специалисты пополняют свои 
знания, как учатся. На заводе резиновой 
обуви 24 молодых специалиста-техника. 
Продолжает же свое образование лишь 
один. Мало заботятся об учебе молодых 
специалистов и на других заводах.

Наконец, следует указать, что на ряде 
предприятий невнимательно относятся к 
удовлетворению бытовых нужд молодых 
специалистов. Это отрицательно влияет на 
их трудовую деятельность.

Руководителям предприятий, партий
ным, профсоюзным, комсомольским орга
низациям нужно улучшить работу с моло
дыми специалистами, постоянно забо
титься о их росте.

В. ЮФЕРОВ.
инструктор промышленно-транспортного 

отдела горкома КПСС.

Когда нет повседневной заботы о молодых кадрах
В статье тов. Будницкого правильно 

поставлен вопрос о повышении качества 
подготовки молодых специалистов. Мы це
ликом разделяем его мнение о том, что 
необходимо внести в вузовские учебные 
планы и программы ряд изменений с тем, 
чтобы приблизить обучение к задачам 
производства.

Нам хотелось бы также сказать и о 
некоторых недостатках работы с молоды
ми специалистами на заводах, в частно
сти на нашем, подшипниковом заводе.

Молодой специалист начинает свою 
практическую деятельность в цехе или в 
отделе заводоуправления. От того, на
сколько удачными будут его первые шаги 
на производстве, во многом зависит его 
будущее. В каки:^ же условиях приходит
ся ему пх делать? На заводе у нас допу
скают иногда две крайности.

Первая заключается в том. что, не про. 
верив способностей молодого специалиста, 
ему буквально же с первого дня дают та
кое задание, которое не всегда бывает под 
силу. Так, например, одному из авторов 
этой корреспонденции, сразу же, как 
только он приступил к работе в цехе, 
было предложено составить кинемати
ческую схему отдельных узлов станка и 
всего станка в целом, рассчитать короб
ку скоростей и коробку подач станка, на 
который не было ни чертежей, ни паспор
та. Была лишь одна станина. Это значило 
спроектировать станок заново. Подобного 
рода задания могут на первых порах 
вселить неуверенность у молодого специа
листа в своих силах.

Другая крайность —  новичск получает 
определенное рабочее место, приборы, вы
слушивает общий инструктаж, и после 
этого его предоставляют целиком самому 
себе. У него нет ни плана, ни кон
кретных заданий. Никто с него не требует 
отчета о его работе. Так может продол
жаться месяц, два п больше. Такая по
становка дела расхолаживает молодого 
специалиста, у него снижается интерес к 
работе.

Нногда молодой инженер или техник 
попадает в такие условия, прп которых 
ему трудно в полную меру использовать 
свои знания. В частности, это характер
но для тех, к-ому приходится работать в 
заж>дских лабораториях. Они настолько 
плохо оснащены оборудованием, что ре
шить какую-либо серьезную техническую 
проблему подчас просто невозможно.

Бывает и так, что специалист попадает 
в цех, технически хорошо оснащенный. 
Здесь есть где применить знания. Вот 
■П'т-то бы и привлекать его смелее к ре
шению различных производственных воп
росов. А у нас это делается не всегда. 
Иногда молодой специалист на'шнает про
являть инициативу на свой «риск и 
страх», без внимательной поддержки со 
стороны руководителей цеха.

После студенческой скамьи желательно 
направлять молодых специалистов на 
визовую работу с целью более полного оз
накомления со спецификой производства, а 
затем уже, по мере приобретения ими 
практических навыков, выдвигать на ру'

ми. У нас же нередко бывает так, что 
молодой специалист, не полуадвший опы
та работы на производстве, сразу назна
чается на большую руководящую долж
ность, а потом выясняется, что с работой 
он не справляется. Так, например, без 
достаточной проверки организаторских 
способностей, знаний производства, сразу 
был назначен главным инженером куз
нечного цеха тов. Сиволов. а затем он был 
переведен на должность старшего мастера, 
хотя могло бы быть наоборот.

На заводе мало интересуются тем, что 
волнует молодых специалистов. Главный 
инженер, главный технолог, главный ме
таллург завода не собирают молодых спе
циалистов. На предприятии перестали 
проводить научно-технические конферен
ции. являющиеся очень полезной формЬй 
учебы молодых инженерно-технических 
кадров.

Наконец, хоте.тось бы пожелать, чтобы 
партийная организация нашего завода, об
щественные организацни также больше 
интересовались вопросами работы с моло
дыми специалистами.

М. ЗУЕВ,
начальник термического цеха подшип

никового завода,

В цехах швейной фабрики № 5 внед
рено много новой техники.

На снимке: утюжелыцица цеха № 2 
В. Е. Андреева производит утюжку ме
ханизированным электрическим прес
сом.

Фото Ф. Хитриневича.

в  приемных номиссиях 
учебных заведений

С Украины, и.з Киргизской ССР. Красно, 
ярского края й других районов страны по. 
■ступают в приемную комиссию инженерно, 
строительного института заявления от вы. 
пускников средних школ. Свыше 300 юно. 
шей и девушек прислали свои документы.

В этой году увеличится число учеюных 
лабораторий института. Сейчас ведутся 
монтажные работы в новой лабаратории по 
изучению механической прочности различ. 
ных материалов. Лаборатория оборудуется 
новейшими испытательными машинами 
отечественной конструкции.

Оживленно в эти дни в приемной ко. 
миссии сельскохозяйственного техникума, 
•Многие юноши и девушки желают полу, 
чить среднее специальное образование и 
стать специалистами сельского хозяйства.

Около 250 заявлений поступило от мо. 
лодежи, окончившей семилетки и средние 
школы Пз них более 200 заявлений иода, 
но на отделение механизации сельского 
хозяйства.

Мастерские техникума пополняются но. 
вым учебным обо|рудпванием. Недавно по
лучены картофелекомбайн, стогометатель, 
трактор «Беларусь» и другие сельскохо. 
зяйетвенные машпны.

В. КУЧЕВСКИЙ  
главный инженер ремонтно-механиче

ского цеха.
Г. ГОЛОВАСТИНОВ,

ководство более ответственными учаетжа-
старшим инженер-технолог кузнечного 

цеха.

Общественному жизотноводству- 
прочную кормовую базу

Заготовка кормов ведется медленноНа лугах 
Кожевниковского 

района

ТОНН
днем

Ма-

%

f-

ПО ПОЛТОРЫ НОРМЫ в СМЕНУ
КОЖЕВНПКОВО. (По телефону). Боль

шинство колхозников сельхозартели име
ни Сталина ежедневно перевыполняет 
сменные задания на скирдовании сена. 
Особенно успешно трудятся" в эти дни 
стогометы Н. И. Липухин, Д, С. Ларьков 
и П. Чахлов. Каждый из них выполняет 
дневные задания на 150 процентов. Мет
чики А. Зайнулин, Г. Бабин, А. Мину- 
баев сметывают в день по 90 центнеров 
сена прп норме 60 центнеров.

В колхозе застоговано более 900 
сена. Темпы стогования с каждым 
возрастают.

ВЫПОЛНЕН ПЛАН ЗАГОТОВОК 
ВЕТОЧНОГО НОРМА

Колхознпки сельхозартели имени 
ленкова выполнили план заготовки веточ
ного корма. Заготовлено 605 центнеров 
веток. Большую помощь в заготовке ве
точного корма оказали колхозу учащиеся 
Хмелевекой сеиилетней школы.

СКОСИЛИ по 60 ГЕКТАРОВ ТРАВ
Организованно ведется косовица в кол

хозе имени Хрущева. Большинство маши
нистов конных сенокосилок здесь еже
дневно перевыполняет сменные задания. 
Машинисты тт. Байгулов и Дизендорф 
скосили уже по 60 гектаров. Более 50 
гектаров выкосил машинист конной сено
косилки тов. ТуркатоБ.

Дружно и слаженно трудятся в эти 
дни члены тракторного агрегата М. Теу- 
шаков и С. Чернов во главе с трактори
стом А. Глевнцким. Они скашивают сце
пом двух сенокосилок по 20 гектаров в 
смену.

КОЛПАШЕВО. (По телефону). Чтобы 
полностью обеспечить кормами колхозные 
стада на весь стойловый период, колхозам 
Колпашевского района надо заготовить бо. 
лее 50 тысяч тонн сена и 20 тысяч тонн 
силоса. Объем работы большой, требуется 
исключительное напряжение всех сил кол. 
хозов. МТС. чтобы с заготовкой кормов 
справиться до начала массовой уборки уро. 
жая.

Однако как раз этого не чувствуется 
во многих сельхозартелях района. Заготоз, 
ка KOD.MOB ведется недопустимо медленно. 
Па 10 июля план закладки силоса выпол
нен всего лишь на 18.2 процента, сеноко. 
шения —  на 8.8 процента. Допущен боль
шой разрыв между косовицей трав и скир
дованием сена. Из скошенных 2.940 гек
таров трав застоговало только 139 тонн 
сена. Пз 20 колхозов к стогованию при. 
ступили 7. За втюрую пятидневку июля 
прирост по сенокошению составил лишь 
5,8 процента к общему плану.

Особенно плохо организована заготовка 
кормов в колхозах «Путь Ильича», имени 
(Свердлова, имени Сталина, которые па 10 
июля выполнили план закладки силоса на 
3 —  4 процента. Плохо идет здесь и за
готовка сена.

Почти во всех колхозах медленно ведет, 
ся заготовка веточного корма. В ряде кол. 
хозов плохо используется техника, колхоз, 
ники не выполняют норм выработки, опыт 
передовиков не распространяется. Напои, 
мер. в колхозе «Искра Ильича» рабочим 
планом предусматривается закончить заго. 
товку сена до начала уборки хлебов, а )ia 
10 июля план сенокошения выполнен 
только на 7 процентов. Колхоз имеет все

возможности вести заготовку кормов быст
рыми темпами. Об этом гово(Рит опыт ueipe- 
ювиков. Налример. машинисты оенокоси. 
лок гг. Трифонов и Колмаков вместо 4 тек. 
таров выкашивают за день до 5 —  5.5 
гектара трав каждый. Тов. Колмаков ра
ботает на сенокосилке первый год. но де.ло 
освоил хорошо. Правление колхоза не рас. 
пространяет опыт работы лучших машинн. 
стов. не мобилизует колхозников на зыео. 
копроизводительный груд.

Немало сена колхозам должна заготовить 
Чажемтовская МТС. О.тнако станция оказа. 
лась не подготовленной к этой важной 
кампании. 8 июля из 15 сенокосных 
тракторных агрегатов работало только 3. 
Простаивают сенокосплки по техническим 
неисправностям. Например, в колхозе име
ни Фрунзе 8 июля два тракторных агре
гата и одна самоходная сенокосилка МТС 
не были включены в работу, их все еще 
ремонтируют и приводят в дшрядок. В 
колхозе «Искра Ильича» всю зиму про. 
стояла самоходная сенокосилка, и только 
когда настала пора косить траву, ее от
правили в мастерскую МТС для ремонта.

МТС имеет все *возможности, что
бы высокопроизводительно использовать 
богатую технику на лугах колхозов, но бе
да в том. что руководители станции не 
проявляют об этом достаточной заботы. Со
ревнование среди трактористов, занятых 
на заготовке кормов, машияистов тракто«о. 
ных и конных сенокосилок не организо
вано.

Около 200 заявлений получила прием, 
ная комиссия зооветеринарного техникума. 
Большинство из них прислано из Томской 
области. Особенно велика тяга молодежи 
на ветеринарное отделение.

В районе Томск-П техникум сттропт но
вую учебную поликлинику. В ней будут 
размещены кабинеты физиотерапии, водо
лечения. рентгеновский и другие.

Летний отдых 
работнинов завода

Многие рабочие и работницы завода ре
зиновой обуви проводят свои отпуска па 
курортах и в домах отдыха. Вальцовщик 
тсв. Кириллов отдыхает в Ялте, вулканп. 
затор тов. Проным) —  в Сочи, инженер 
химической лаборатории тов. Попова —  
на курорте «Чайка» (побережье Черного 
моря)

200 работников завода проводят отпуска 
в 'домах отдыха «Ключи» и Судженка.

Строительство
ж ивотноводческих помещений

Колхозы Пудинского района ведут стро. 
йтельетво животноводческих помещений. В 
колхозах «Красный май», имени Маленко
ва и имени Калинина строятся коровники. 
В колхозах «Первое Мая», вмени Сталина 
и имени Чкалова заканчивается строитель
ство свинарников. Новые овчарники стро
ят колхозы имени Ленина и «Первое 
Мая».

На кролиноводческой 
ферме

Редакция газеты «Советский север» — 
коллективный корреспондент газеты 

«Красное Знамя».

В колхозе именп Менжинского, Чаинеко- 
го района, большое внимание уделяется 
кролиководству. В этом году построен но, 
вый типовой крольчатник, для молодняка 
оборудованы хорошие выгулы. На 1 июля 
80 кроликоматок принесли 700 крольчат.

В прошлом году колхоз получил за сдан
ные госудавютву кроличьи шкурки 20 ты . 
С.ЯЧ рублей. Нынче доход от кроликовод, 
ства будет еще выше.

Областная спартаниада 
профсоюзов

16 ИЮЛЯ в г. Томске на стадионе «Бу_ 
ревестник» отй1)ывается областная спарта
киада профсоюзов. В программу спартакиа
ды входят легкая атлетика, плавание, ве. 
логонки, футбольные и волейбольные 
встречи и соревнования городошников.

Легкоатлеты будут соревноваться в беге 
на 100, 200, 400. 800. 1.500. 5.000 и 
10.000 метров, в прыжках в длину, высо. 
ту и с шестом, в метанци копья, диска, 
толкании ядра. В программу также входят 
эстафеты и ходьба на 10.000 метров.

Соревнования по плаванию будут про
водиться на левом берегу р. Томи, в райо
не понтонного моста. В программу включе
но п.тавание вольным стилем, стилем 
«брасс» и на спине.

Для велогонок дистанции установлены 
15. 25 и 50 километров. Соревнования по 
велосипеду будут проводиться на ипподро
ме.

Спартакиада продлится три дня.

СОРЕВНОВАНИЕ ЗА ВЫСОКИЕ НАДОИ МОЛОКА

Государственные хозяйства
№М п.п. Наименование хозяйства Надоено за 9 месяцев 

(кг)

Совхоз Томского рыбтреста 
Нарымокая селекционная станция 
Томский совхоз

2403
1893
1652

Передовые доярки государственных хозяйств
Надоено молока

№№ п.п. Фамилия, имя и отчество Наименование хозяйств на 1 фуражную 
корову (кг)

1
2
3
4
5
6
7
8 
9

10
11
12
13

Гуренкова Е. И. 
Парфиненко Т. Н. 
Во<ярикова А. С. 
Вернер Э. К. 
Шрейдер Е. И, 
Станк В. Я. 
Зимарова 3. 
Колмогорова А. 
Дмух А. 
Абдрашитова 3. 
Массарете Е. 
Булычева 3. 
Семушина М.

И.

Томский совхоз 
Томский совхоз 
Совхоз Томского рыбтреста 
Совхоз Томского рыбтреста 
Совхоз Томского рыбтреста 
Томский совхоз
Нарымская селекционная станция 
Томский совхоз
Нары.мская селекционная станция 
Нарымская селекционная станция 
Нарымокая селекционная станция 
Нарымская селекционная стаапция 
Нарымская селекционная станция

2700
2642
2576
2392
2268
2184
2121
2085
1900
1882
1876
1860
1564

Лучшие пастухи колхозов
Фа.чилия, имя и Надоено молока на 

фуражную корову за 
июнь месяц (кг)

1 Бурда К. И.
2 Пурине П.
3 Черепанов В.
4 Сквадорва В. А.
5 Марар
6 Еенчевич И. А,
7 Цибульский И. А.
8 Быков Г.
9 Лушкин

10 Куташов А.
И  Стундес И.
12 Урзик И. И.
13 Кисе лица О. Д.
14 Макаров Н. И.
15 Андреев П.
16 Спартаков М. И.
17 Ивашкевич П. Ф.
18 Воротова М. Д.
19 Похданени П. И.
20 Кочерова А. М.
21 Соколова Е. М.
22 Воротова
23 Буктанева
24 Резнике Я. Н.
25 Лацис П.
26 Осипов И. Г.
27 Осипов Б. Г.
28 Болтовская А. И.
29 Ваголор Э.
30 Плясова Л. С.
31 Шерелип П. С.
32 Ранькевич В.
33 Никитин М.
34 Батеньков С.
35 Макаров Н. И.
36 Андреев А. П.
37 Сартаков М. И.
38 Вашкевич П. Ф.
39 Школин Я.
40 Прибылив Г. И.
41 Двоянов М. И.
42 Двоянова Е. М,
43 Фролов Д. Е.
44 Банников И. Д.
45 Русских П. М.
46 Митетелло С.
47 Ткачук А. А.
48 Гавриш Д.
49 Маруенк А.
50 Поволаки А.
51 Климетьев Ю.
52 Сполите
53 Бальзаф
54 Александров А. Ф.
55 Садырев С. Г.
56 Пономарев X.
57 Куренков А.
58 Басалаев П. П.
59 Муксунов Н.
60 Розаев М. 3.
61 Кригер Я. И.
62 Ведеманнс
63 Шмидт
64 Мекш
65 Романов А. Ф.
66 Забокс
67 Донис
68 Клуцис
69 Ильин Д. Н.
70 Феткин Ю. Г.
71 Неждо С. Н.
72 Гормис Л. М.
73 Сурис К.
74 Мокин Т. И.

«Путь социализма» 
«Путь социализма» 
«Путь социализма» 
«Путь социализма» 
Имени Молотова 
«Северное сияние» 
«Северное сияние» 
«Объединение» 
«Объединение» 
Имени Чапаева 
Имени Чапаева 
Имени Молотова 
Имени Молотова 
«Новый путь» 
«Новый путь» 
«Новый путь» 
«Новый путь» 
Имени Сталина 
Имени Сталина 
Имени Сталина 
Имени Сталина 
Имени Сталина 
Имени Сталина 
«Заветы Ильича» 
«Заветы Ильича» 
Имени Маленкова 
Имени Маленкова 
Имени Ворошилова 
Имени Ворошилова 
Имени Ворошилова 
Имени Вышинского 
Имени Вышинского 
«Заветы Ильича» 
«Заветы Ильича» 
«Новый путь» 
«Новый путь» 
«Новый путь» 
«Новый путь» 
Имени Буденного 
Имени Буденного 
Имени Буденного 
Имени Буденного 
Имени Маленкова 
Имени Сталина 
Имени Сталина 
Имени Сталина 
Имени Сталина 
Имени Сталина 
Имени Сталина 
Имени Сталина 
Имени Сталина 
Имени Сталина 
Имени Сталина 
Имени Микояна 
Имени Микояна 
«Кзыл Октябрь» 
«Кзыл Октябрь» 
«Кзыл Октябрь» 
«Кзыл Октябрь» 
Имени Ворошилова 
Имени Ворошилова 
Имени Молотова 
Имени Молотова 
Имени Молотова 
Имени Жданова 
«Красная звезда» 
«Красная звезда» 
«Красная звезда» 
Имени Молотова 
Имени Молотова 
Имени Жданова 
Имени Жданова 
Имени Сталина 
Имени Кирова

Томский
Томский
То.мский
Томский
Молчановский
Бакчарский
Бакчарскнй
Томский
Томский
Туганский
Туганский
Бакчарский
Бакчарский
Томский
Томский
Томский
Томский
Парбигский
Парбигский
Парбигский
Парбигский
Парбигский
Парбигский
Томский
Томский
Бакчарский
Бакчарский
Томский
Томский
Томский
Туганский
Туганский
Томский
Томский
Томский
Томский
Томский
Томский
Бакчарский
Бакчарский
Бакчарский
Бакчарский
Парбигский
Парбигский
Парбигский
Томский
Томский
Томский
Томский
Томский
Бакчарский
Молчановский
Молчановский
Бакчарский
Бакчарский
Томский
Томский
Томский
Томский
Бакчарский
Бакчарский
Молчановский
Молчановский
Молчановский
Бакчарский
Томский
Томский
Томский
Бакчарский
Бакчарский
Бакчарский
Бакчарский
Тегульдетский
Па^игский

336
336
336
336
326
305
305
302
302
299
299
295
295
294
294
294
294
294
294
294
294
292
292
292
292
288
288
287
287
287
286
286
285
285
285
285
285
285
281
281
281
281
277
277
277
275
275
275
275
275
275
272
272
272
272
271
271
271
271
270
270
269
269
269
269
265
265
265
265
265
264
264
262
260

Организовать откорм свиней 
в каждом колхозе

Свиноводство во многих колхозах Пар- 
бигского района не является высокюдоход. 
ной отраслью хозяйства. Одна из причин 
этого то, что правления колхозов не забо
тятся об офгализации откорма свиней.

В прошлом году во многих колхозах 
ipafioHa был получен высокий выход поро
сят. Была возможность создавать большие 
откормочные группы свиней, увеличивать 
выход мяса на каждые 100 гектаров паш.

В колхозе имени Жданова в целом по 
ферме было получено от каждой евнномат. 
кн по 18 поросят. Вместо того, чтобы вы- 
|ращивать их. а затем создавать откормоч. 
яые группы, правление колхоза продало 
на сто(рону 100 поросят в возрасте 2— 3 
месяцев.

Колхоз имени Сталина имел все условия 
для круглогодового массового откорма сви. 
ней. Однако в колхозе было откормлено 
только 30 свиней, давших 27 центнеров 
мяса, а 546 поросят были проданы.

Разбазаривание поросят было допущено 
в ряде других колхозов. Колхозы зоны 
Парбигскоп МТС. налример. в прошлом го. 
ду реализовали на рынке более 2 тысяч 
поросят в 2— 3-месячном возрасте, упу
стив богатейшие возможности увеличения 
выхода мяса. И нынче откорм свиней ве. 
лется неудовлетвогрительно. В колхозе име. 
ни ЛСданова откормлено и сдано государ
ству только 30 свиней полусальной и 
ветчинной кондиций. В настоящее время 
на откорме находится еще 30 голов. Меж. 
ду тем. колхоз имеет все возможности от
кармливать значительно больше свиней.

В сельхозартели янени Сталина постав, 
лено на откорм 65 свиней, а на рынке

только в марте продано поросят 
свинков 233 головы.

поз.

Всего в колхозах района откармливает
ся 370 голов, что крайне недостаточно.

Правлениям колхозов необходимо пре
кратить продажу поросят на стор-шу, 
улучшить их содержание и уход за ними, 
организовать откормочные группы свиней.

Следует ускорить темпы етроятельства 
животноводческих помещений. Отсутствие 
типовых свинарников в ряде колхозов соз. 
дает трудности для откорма свиней. Край
не мала площадь свинарников, например, 
в колхозах именп Андреева, имени Мален, 
кова. имени Хрущева и в некоторых дру. 
гпх сельхозартелях. В колхозе имени .Ан
дреева свинарник рассчитан всего на 25 
свиноматок, но из-за отсутствия другого 
помещения в нем содержатся 50 свинома
ток. Это резко снижает продуктивность 
скота. Свинарки в этом колхозе получают 
лишь по 4— 5 деловых поросят в год от 
каждой свиноматки. Типовой свинарник в 
этом колхозе строится более 3 лет, но 
строительству конца не видно.

Многие правления в предыдущие годы 
мало уделяли внимания укрешдению кор
мовой базы для свиноводства. В нынеш
нем году во всех колхозах района расши
рены посевы картофеля и кукурузы.

Необходимо обеспечить хороший уход за 
посевами картофеля и кукурузы, создать 
в нынешнем году прочную кормовую базу 
для животноводства, в частности для сви
новодства. Это позволит колхозам органи. 
зовать откорм свиней в широких размерах, 
резко повысить доходность свиноводства.

Ф. БУШ УЕВ, 
председатель плановой комиссии 

Ларбигского райисполкома.
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К предстоящему месячнику англо
советской дружбы

J0H I0H , 14 жтоля. (ТАСС). Нациоядль. 
яый совет Общества англо-советской 
дружбы принял решение провести в нояб. 
ре этого года месячник англо-советской 
дружбы. В принятой по этоиу поводу 
резолюции национальный совет выражает 
уверенность в то.ч, что «этот месячник 
дружбы выразит чувства огромного боль
шинства английского народа, который 
стремится к установлению дружбы и 
мирного сосуществования народов».

Далее национальный совет приглашает 
в ноябре в Англию делегацию «руково
дящих представителей советской обп?ест- 
венностл и деятелей искусства в каче
стве «послов дружбы».

В заключение национальный совет при
звал все -профсоюзные, кооперативные и 
другие организации направить «послания 
дружбы» соответствующим советским ор- 
ганизация.м в связи с 38-й годовщиной 
Великой Октябрьской социалистической 
революции.

Подготовна и мешдународной нонференции 
по использованию атомной энергии в мирных целях
ЖЕНЕВА, 14 июля. (ТАСС). По сооб

щению информационного центра ООН в 
Женеве, 66 стран уже выразили свое 
согласие принять участие в международ
ной конференции по использованию атом
ной энергии в мирных целях, которая со
стоится в Женеве с 8 по 20 августа с. г. 
В числе этих стран; Албания, Австрия, 
Бирма, Болгария, США, Франция, Англия, 
Венгрия, Пндня, Индонезия, Япония, 
Польша, Германская Федеральная Pecnrj'o- 
лика, Белоруссия, Украина, Румыния, 
Швейцария, ССЮР, Югославия и другие 
государства.

Правительства этих стран получили 
для изучения резюме 1.08-1 документов 
научных -работ, представленных конфе

ренции 33 странами, а также Всемир
ной Ю(рганлзацией по вопросам здравоохра
нения, Организацией Объединенных На
ций по вопросам продовольствия и сель
ского хозяйства (ФАО), Организацией 
Объединенных Нации по вопросам про
свещения, науки и культуры (ЮНЕСКО) 
и самой Организацией Объединенных На
ций.

Как известно, подготовкой конференции 
руководит группа в составе 17 предста
вителей различных стран, возглавляемая 
генерачьным секретарем международной 
конференции по использованию атомной 
энергии в мирных целях профессором 
У. Уптмэном (США) и его заместителем 
В. Вавиловым (СССР).

Американская печать о позиции Советского Союза 
по германскому вопросу

НЬЮ-ПОРК, 13 шоля. (ТАСС). Амеря- 
канские агентства и газеты уделяют 
большое внимание заявлению ТАСС по 
германскому вопросу, подчеркивая, что 
заявление опубликовано за пять дней до 
Женевского совещания глав правительств 
четырех держав.

Агентства и газеты подробно излагают 
заявление л публикуют свои комментарпп 
о позиции Советского Союза по германско
му вопросу.

Как отмечает обозреватель агентства 
Асеошнэйтед Пресс Хайтауэр, в автори
тетных кругах Вашингтона «указывали, 
что текст этого документа (заявление 
T.iCC. —  Ред.) будет внимательно изу
чен». ____ .

Хайтауэр утверждает, что позиции Со
ветского Союза и западных держав по 
германскому вопросу непримиримы.

Вашингтонский корреспондент агент
ства Юнайтед Пресс заявляет, что «ин
формированные круги» оспаривают содер- 
жащееся в заявлении ТАСС указание на 
то, что «проблема Германии отодвнтгута в 
политике запада на вто1юе место».

«В Вашингтоне считают почти бесспор
ным, —  пишет корреспондент, —  что в 
ответ на это западные державы предло
жат советс-кому премьеру Николаю Бул. 
гаНЕНу на совещании «в верхах», кото
рое состоится на следующей неделе в 
Женеве, ряд планов, касающихся воссое
динения Германии».

Реакция в Англии на заявление ТАСС 
по германскому вопросу

ЛОНДОН, 13 июля. (ТАСС). Все газеты 
на видных местах помещают сообщения 
телеграфных агентств о заявлении ТАСС 
по германскому вопросу, хотя все они 
публикуют лишь отдельные выдержки из 
него. Газеты «Дейли телеграф энд мор- 
нинг пост» и «Ньюс кроникл» публику
ют это сообщение на самом видном месте.

Заявление было по.тучено в Лондоне 
слишком поздно, и комментарии немного
численны. Дип.томатический обозреватель 
«Дейли экспресс» Маркс делает следую
щие выводы: «Кремль ясно заявил, что,

во-первых, Россия хочет видеть Германию 
объединенной, во-вторых, Россия не смот
рит на объединенную Германию, как на 
угрозу для своей безопасности, в-третьих, 
Россия хочет создания общеевропейской 
системы безопасности».

Корреспондент «Дейли мейл», коммен
тируя заявление ТАСС, пишет: похоже
на то, что сейчас возможно достигнуть 
какого-то соглашения в отношении объе
динения Германии и системы европейской 
безопасности.

ВОЗВРАЩЕНИЕ 
Дж. НЕРУ В ДЕЛИ

ДЕЛИ, 13 шоля. (ТАСС). Сегодня в 
Дели из поездки в Советский Союз, 11оль- 
шу, Югославию и другие страны Европы 
•возвратился Премьер-Министр Индии 
Джавахарлал Неру. ____

Приглашение Поля Робсона 
на V Всемирный фестиваль 

молодежи и студентов

БУДАПЕШТ. 12 июля. (ТАСС). Согласно 
сообщению подготовительного комитета V 
Всемирного фестиваля молодежи и студен, 
тов, ко.митет пригласил Поля Робсона на 
фестиваль в качестве почетного гостя и 
члена жюри на конкутюе исполнителей 
народных несен. Начиная с 1950 года, го
сударственный департамент США отказы
вал Полю Робсону в выдаче заграничного 
паспорта. По вонросу о выдаче паопорта 
Робсон обратился в федеральный суд.

Подготовительный комитет Всемирного 
фестиваля направил Полю Робсону пригла, 
шеыие приехать на фестиваль. Молодежь 
всех стран, говорится в письме, искренне 
надеется, что вы сможете быть в Baipma. 
ве, чтобы мы все вместе смогли бороться 
за мир и дружбу.

к ВЫБОРАМ
НЬЮ-ЯОРЕ, 14 ЖЮЛЯ. (ТАСС). По сооб

щению 1Юрреспондента агентства Юнайтед 
Пресс из Мекси'ко, согласно неполным 
официальным подсчетам результатов вы
боров в конгресс, проиеходпвшпх 10 ию
ля, правительственная конституционно- 
революционная партия получила подавля
ющее число голосов, хотя оппозиционные 
партии набрали нацбольшее за всю исто
рию Мексики число голосов.

В политических кругах, пишет коррес
пондент, выразйлп удивление в связи с 
тем, что за оппозицию было подано такое 
большое число голосов, которое, хотя и 
не угрожает контролю президента Еорти- 
неса над конгрессом, тем не менее яв
ляется самы.м большим числом голосов, 
поданных когда-либо за оппозиционную 
партию за всю историю Мексики.

НЬЮ-ПОРК, 13 июля. (ТАСС). По сооб
щению корреспондента агентства Юнай-

В МЕКСИКЕ
тед Пресс, конституционно-революционная 
партия получила в федеральном округе (в 
административном отношении Мексика 
разделена на 28 штатов, один федераль
ный округ, включающий в себя столиц^' 
Мексико и 12 других городов. —  Прим, 
ред.) 293 тысячи голосов; партия нацио
нального действия —  160 тысяч голосов, 
а народная партия —  41 тысячу голосов.

Мексиканская газета «Эль популар» 
опубликовала заявление председателя на
родной партии Ломбардо Толедано, кото
рый указывает, что возглав-дяемая им 
партия добилась огромных успехов, не
смотря на незаконные противодействия 
поддерживающих правительство элемен
тов и властей. Ломбардо Толедано отмс
тил также, что католическая церковь 
угрожала избирателям отлучением от 
церкви в случае, если они будут голосо
вать за кандидатов народной партии.

На международной конференции 
по вопросам научных 

исследований в Антарктике
ПАРИЖ, 13 июля. (ТАСЮ). В Париже 

закончилась международная конференция, 
посвященная согласованию организацион
ных вопросов в связи с предстоящими в 
течение «международного геофизического 
года» (1957— 1958 гг.) исследованиями 
в Антарктике. В работе конференции при. 
няли участие представители деся
ти стран, в том числе Советского Союза, 
Франции, США и Англии.

Участнггки конференции рассмотрели 
вопросы о размещении научных станций 
в Антарктике, о взаимной помощи и о 
согласовании программ научных исследо
ваний.

С большим интересом было встречено 
сообщение советского представителя, 
члена- корреспондента Академии наук
СССР в .  в .  Белоусова о программе тех
нических исследований, которые будут 
произведены в Антарктике советскими 
учеными. Участники конференции одобри
ли ряд внесенных советским делегатом 
предложений об обмене опытом и коорди
нации исследовательских работ.

Окончательная программа предстоящих 
исследований в Антарктике будет выра
ботана на заседании специального меж
дународного комитета по проведению 
«международного геофизического года», 
которое состоится в Брюсселе в сентябре 
этого года.

ЗАБАСТОВКА НА ДАТСКОМ 
МЕТАЛЛООБРАБАТЫВАЮЩЕМ ЗАВОДЕ.

ЕОПЕПГАГЕН, 14 июля. (ТАСС). Газе
ты «Политикен», «Ланд ог Фольк» и Д1ру. 
гие сообщают, что на заводе «Данф<юс», 
расположенном на острове Альс, началась 
заба-(пч)вка. Согласно «Ланд ог фольк», в 
забастовке участвуют 2 тысячи человек. 
Забастовка вызвана недовольством рабо
чих низкой зарплатой. Непосредственным 
поводом к забастовке пое.тужило незакон
ное увольнение одного рабочего.

Завод «Данфосе» —  одно из крупных 
в Дании предприятий металлообрабаты
вающей промышленности.

Положение в Адене
КАИР, 14 июля. (ТАСС). По_ смбще- 

ниям егишетских газет, в английском про
текторате Аден продолжаются вооружен
ные столкновения между английскими 
войсками и племенами кочевников-ара- 
бов. Анг.тийские войска применяют также

Газета «Аль-ахрам» пишет, что против 
ара-бских племен направлены три ан
глийских батальона. Б Аден продолжают 
прибывать подкрепления анг.тийских 
войск из зоны Суэцкого канала.

Демократическая Республика Вьетнам. Хон Гай. Пристань близ угольных 
копей.

Фото Чан Чи- шеня (агентство Синьхуа).

Протест Вьетнамской народной армии
ХАНОЙ, 14 июля. (ТАСС). Как передает 

Вьетнамское ил(1юрмационное агентство, 11 
июля 1955 года миссия связи Вьетнам, 
ской народной армии с международной ко. 
.миссией по нз(блюдению и контролю на
правила в комиссию письмо с протестом 
против действий властей Французского Cki- 
юза и Нго Динь Дьема в Южном Вьетнаме.

В письме приводигся много случаев, 
когда власти в Южном Вьетнаме прибегали 
к репрессиям против граждан, изъявивших

желание вернуться на се®ер, или мешали 
им обратиться с подобной просьбой в меж. 
дународную комиссию.

В заключение письма миссия связи 
Вьетнамской народной армии просит, что. 
бы международная комиссия вмешалась в 
это дело и призвала Французский (^юз 
полностью и добросовестно выполнять ре
комендации и предложения международной 
комиссии о свободе передвижения между 
двумя зонами.

США вмешиваются в дела Камбодж и
ХАНОЙ, 14 июля. (ТАСС). Вьетнамское 

информационное агентство, ссылаясь на 
сообщение из Камбоджи, ■ передает, что 
принц Сианук, выступая в Пном-Пене 
(столица Камбоджи) на заседании между, 
народной комиссии по контролю и наблю
дению. заявил, что одна иностранная мис. 
сия. аккредитованная в Камбодже, вмеши. 
вается в дела Камбоджи и что это непо
средственно связано с программой амери. 
канской военной помощи Камбодже.

ХАНОЙ, 14 июля. (ТАСС). Вьетнамское 
информационное агентство передает, что 
по сведениям, полученным из Камбоджи, 
Соединенные Штаты совместно с Ф|ранци- 
ей строят военный опорный пункт в юж
ной части залива Ко;мпонг-Со.м. Вблизи 
этого пункта будет находиться аэродром. 
Между этим пунктом и столицей Еамбод, 
жи Пном-Пенем будет построена стратеги
ческая дорега.

На судебном процессе КПГ
БЕРЛИН, 14 июля. (ТАСС). 12 июля на 

судебном процессе КПГ в Карлсруэ нача. 
лось заключительное выступление пред
ставителей КПГ. С большой речью на вчс. 
рашнем заседании суда выступил проф 
Крегер.

В начале своей речи он напомнил, что 
гитлеровский фашизм начал свой путь в 
1933 году с таррора против коммунзегов 
и что затем последовал террор в отноше. 
НИИ всех дб1ЧОкратически настроенных 
лиц, выступавших против фашистского 
режима...

Каждый знает факты из недавнего про
шлого Германии, и. несмотря на это, сей
час создалось положение, когда коммуни, 
стическая партия Германии поставлен.а пе. 
1>ед СУДОМ и ее хотят запретить за то, что 
она отстаивает национальные жизненные 
интересы немецкого народа.

Крегер подчеркнул, что политике воз- 
(рождения агрессивного вермахта коммуни
стическая партия Германии противопостав
ляет политику, направленную на дсмокра. 
тическое воссоединение Германии путем 
достижения взаимопонимания, политику 
мирного сосуществования всех народов и 
государств.

Крегер показал, что процесс КПГ вызван 
не тем. что политика и деятельность КПГ 
якобы противоречат конституции, а спюм- 
лением западногерманского правительства 
.разделаться с самым последовательным 
противником его политики ремилигариза, 
ции.

Крегер отлгетил. что этот незаконный 
процесс КПГ вызывает решительные про
тесты со стороны широких масс западне, 
германского населения.

Вчера на судебном процессе продолжа. 
дись выступления представителей КПГ.

Всесоюзная многодневная велогонка
Всесоюзная многодневная велогонка 

Москва —  Минек —  Киев —  Харьков—  
Москва близится в концу.

13 июля участники со1ревно.вания прошли 
12-й этап Харьков —  Курск. Первым в 
Курске финишировал А. Ючвов («Торпе
до»). Расстояние в 228 километров он 
преодоле.ч за 6 часов 41 минуту 24 се

кунды. Командное первенство на этапе 
завоевали спортсмены общества «Пище
вик».

По сумме времени звание лидера гонки 
сохраняет П. Востриков («Авангард»). 
Среди команд на первом месте спортсме
ны Центрального спортивного клуба Ми
нистерства Обороны СССР. (ТА(Х1).

Восьмая летняя 
спартакиада „Динамо"
Закончилась восьмая областная летняя 

С1га1ртакиада опартобшества «Динамо». Об, 
ластной спартакиаде предшествова-ш спар
такиады райсоветов, которые способствова
ли массовой сдаче норм комплекса ГТО. 
выявлению сильнейших спортсменов, ком. 
плектованиго сборных команд райсоветов 
по отдельным видам спорта.

В программу областной спартакиа'ДЫ 
входили: легкая и тяжелая атлетика, игры 
в волейбол, городки, шахматы, гонки на 
велосипедах, плавание и стрельба из лич, 
яого и малокалиберного оружия.

В беге на 100 метров среди мужчин со. 
бедителем вышел представитель первого 
райсовета Оевостьянов со временем 12,2 
секунды. В беге на 1.500 метров в норму 
3-го разряда уложились Гришаев (третий 
райсовет) и Чекунов (девятый райсовет). 
Гришаев также занял первое место в беге 
на 5.000 метров. Эту дистанцию он пробе
жал за 16 минут 50,4 секунды.

В ходе соревнований по легкой атлетике 
было у-становлено два высших достижения 
областного совета общества «Динамо» по 
барьерному бегу. Санникова пробежала 80 
метров с барьерами за 16,3 секунды, а  
представитель шестого райсовета Самолюк 
—  110 метров с барьерами пробежал за 
20,3 секунды. Первенство по легкой атле
тике выиграл коллектив шестого райсове. 
та.

По стрельбе из личного оружия среди 
мужчин лучшие результаты показали Ко
рягин —  120 очков из 200 возможных, 
Максимов и Соломников. Среди женщин 
первенство выиграла Салкова —  82 очка 
из 100 возможных. На одно очко меньше 
выбила Фролова. Эти результаты превыша
ют норму второго разряда.

В гонках на велосипедах общее команд
ное первенство завоевали велосипедисты 
первого райсовета. В гонках на 25 кило
метров победителем вышел представитель 
команды-победительницы Еонстантанов. 
Среди женщин победили велосипедистки 
девятого райсовета.

В илра.х по волейболу первенство выиг. 
рали волепбо,тисты девятого райсовета и 
волейболистки шестого райсовета.

Возросшее мастерство показали городош
ники. Первое место заняла городошная 
команда первого райсовета.

По шахматам общее первое .место завое
вала команда первого райсовета в составе 
Серкина, Датышева, Миякова, Ченцова и 
Дыгай.

В соревнованиях по тяжелой атлетике 
необходимо отметить перворазрядные ре
зультаты Ефимова: жим —  82,5 кило- 
шалгма, рывок— 80 килограммов, толчок—  
105 килограммов и сумма троеборья 267.5 
килограмма.

По плаваншо лучший результат у муж
чин на дистанцию 100 метров у (Зафроно- 
ва —  1 минута 08,8 секунды, что выше 
нормы второго разряда. Он же вышел по
бедителем в плавании на 400 метров. Оре, 
ди женщин в заплывах на 100 и 200 
метров победительницей вышла Шипилова 
(шестой райсовет). Общее первенство по 
плаванию выипра.1и пловцы шестого рай. 
совета.

В результате многодневной борьбы побе, 
дителем в спартакиаде вышел шестой рай. 
совет, который награжден переходящим 
призом и грамотой областного совета «Ди
намо», Этому же райсовету вручен перехо
дящий приз за выигрьпп первенства по 
легкой атлетике.

Спортсмен Ефимов за высокие спортив
ные показатели награжден ценным подар. 
KOiM и гра-мотой областного совета «Дина, 
МО». Большая группа участников спарта. 
киады награждена грамотами.

Пз числа участников спартакиады один 
человек выполнил норму 1-го разряда, че
тыре —  2-го и восемь —  3-го разрядов.

Отдельные спортсмены, как Ефимов. Ко
валенко, Скла.тчпков. Хрулев, показавШ'пе 
высокие технические результаты, получи, 
ли право на участие во всесоюзной спарта
киаде «Динамо», которая будет проводить
ся е 20 по 25 июля сего года в г. Моек,

I ’ 0 . МИРЕЦКИЙ.

I Реаантор В. А. КУЗЬМИЧЕВ.

Т Е А Т Р
Гастроли Молотовского театра оперы 

и балета.
Областной драмтеатр.

15 июля — «Риголетто» (последний 
раз).

16 июля — «Фауст».
17 июля утром—«Лебединое озеро».
17 июля вечером — «Князь Игорь»

(последгшй раз).
В помещении летнего театра.

15 июля — балет «Бахчисарайский 
фонтая».

16 июля — «Чио-чно-сан» (послед
ний раз).

Начало дневных спектаклей в 12 ча
сов дня. вечерних в 8 ч. вечера.

Областной драматический театр 
имени В. П. Чкалова,

В помещении летнего театра 
городского сада.

15 июля — «Свадебное путешествие».
16 июля — «В добрый час».
Начало спектаклей в 8 часов.

к и н о
Кинотеатр имени М. Горького, 15 ию

ля — «Судьба клоуна». Сеансы: 10-15, 
12. 1-45, 3-30, 5-15, 7, 8-45, 10-30.

Кинотеатр в городском саду. 15 июля 
— художественный фильм «Жизнь в 
цитадели». Сеансы: 12, 2, 4, 6, 8, 10
часов.

Кинотеатр имени И. Черных. 15 ию
ля Большой зал — «Богатая невеста». 
Сеансы: 11. 1. 3, 5, 7, 9, 11 часов. 
Малый зал. 15, 16 и 17 июля для де
тей — «Оранжевое горлышко», «Весе
лые охотники», «Козел-музыкант», 
«Золотая антилопа», «Дудочка и кув
шинчик». Сеанс в 10-30 утра.

Томская студия телсвидеггая
16 июля художестэенный фильм 

«Ромео и Джульетта» и эстрадаый кон
церт.

17 июля художественный фильм — 
«Антуан и Алтуанетта».

Передача для детей — «Пионерский 
лагерь». ___

С М О Т Р И Т Е  НА  Э К Р А Н А Х  К И Н О Т Е А Т Р О В  И К Л У Б О В
с 15 ию ля 1955 года 

НОВУЮ ВЕНГЕРСКУЮ КИНОКОМЕДИЮ
Выпуск областной конторы .Кинопроката*.

☆  ☆

Сценарий К. Ноти, М. Гашпар, П. Сас. 
Оператор Д. Иллеш. 

Композитор Т. Иольгар.
☆  ☆

В ролях артисты; Пети (клоун)—К. Латабар, 
Аннушка—В. Феррари, Шаника—П, Бенкэ, 
Янош— Д. Бенкэ, Бородатый— Л. Башти, 

Лачи—Ш. Петеш и другие.
*  ☆

Производство Венгерской киностудии 
художественны.х фильмов.

судьва
к л о у н а

Магазин М  2 облгшиготорга (про
спект и.мени Ленина. 6) имеет в прода
же следующие книги:

1. М. Н. Шайхет — «Давление пу
чащих пород на крепь подземных вы
работок».

2. А. А. Егорова — «Методы йены, 
тання автомобиля и его механнз.мов».

3. М. Я, Выгодский — «Справочник 
по элементарной математже».

4. Н. Б Зелигер — «Основы теории 
телеграфных механизмов».

Требуются секретарь-машнннстка и в 
отъезд старший бухгалтер.

Обращаться: г. Томск, улица Батень- 
кова, 3, облпромстром.

2 —2

Молотовский театр оперы и балета 
покупает для изготовления париков 
натуральный волос и готовые косы.

С предложением обращаться по адре. 
су: г. Томск, драмтеатр, к заведующему 
гримерно-парикмахерским цехом театра 
оперы и балета тов. Лютравину с 12 до 
3 часов дня. кроме воскресенья и поне
дельника. 2 — 1

к С В Е Д Е Н И Ю  В Л А Д Е Л Ь Ц Е В  
' ТЕЛЕВИЗОРОВ И РАДИОПРИЕМНИКОВ '
Дирекция радиотрансляционных сетей напоминает всем 

владельцам
ТЕЛЕВИЗОРОВ И РАДИОПРИЕМНИКОВ,

что каждый вновь приобретенный телевизор и радиоприемник 
должен быть

В ТРЕХДНЕВНЫЙ СРОК
зарегистрирован в ближайшем по месту жительства 

отделении связи.
Во избежание штрафа регистрируйте радиоприемники и теле- 

^визоры и вносите абонементную плату в установленные сроки.^
Справки по телефону 47-33, 2 - 2

Томской грузовой автотранспортной 
конторе требуются: шоферы, автослеса
ри, мотористы, инструментальщик, плот
ники. Здесь же производится набор на 
курсы шоферов.

Обращаться: г. Томск, улица Герцена, 
68, отдел кадров.

2 —2

ТОМСКИЙ к о м м у н а л ь н о - 
с т р о и т е л ь н ы й  ТЕХНИКУМ

производит прием учащихся на 
дневное и вечернее отделения, го
товит техников-строителей по one. 
циальностям:

строительство промышленных 
и гражданских зданий,

строительство санитарно-тех
нических устройств промышлен
ных предприятий и гражданских 
учреждений.

Принимаются лица, окончившие 
7 и 10 классов средней школы.

Управлению торговли Томского обл- 
исполкома требуется квалифицирован
ная машинистка.

Обращаться' г Томск, облисполком, 
комната 12.

2 —2

Требуется экономист.
Обращаться: г. Томск, улица Войко

ва, 8, облпотребсоюз, заготуправленяе.
3—2

Дому ученых требуются уборщицы и 
гардеробщица.

Обращаться: 
ская, 45.

Томск, улица Созет- 
3 —3

Государственному подшипниковому 
заводу на постоянную работу требуют
ся: разнорабочие, грузчики, плотники, 
фрезеровщики, токари, кузнецы-штам. 
повщики, опытный электромонтер, тех
ники телефонной связи, знакомые с 
АТС, техник или инженер-строитель, 
ипженер-электрик.

Обращаться: г. Томск, Северный го
родок, корпус 50, отдел кадров. ^ ^

ПРОДОЛЖАЕТСЯ 
^  П О Д П И С К А

НА ОБЛАСТНУЮ ГАЗЕТУ (

„КРАСНОЕ ЗНАМ Я"
Подписная плата: на 1 месяц—4 руб. 
35 коп., на 3 месяца—13 руб. 05 коп.

Подписка производится во всех отде
лениях и агентствах связи и Союз-  ̂

печати Министерства связи СССР.
• • О -

Вокзальному райпромкомбинату сроч. 
но требуются на постоянную работу: 
токари 6—7 разрядов и швеи массово
го пошива.

Обращаться: г. Томск; переулок 1905 
года, 6, в часы занятий-

Дирекция, партийная, профсоюз
ная и комсомольская организации 
Томского электромеханического 
шютитута инженеров желевнодо- 
рожного транспорта с глубоким 
прискорбием извещают о прежде
временной амертн старейшего ра
ботника инстщ ^а доцента

МИХЕЕВА 
Петра Ильича,

последовавшей 13 июля 1955 
года, и выражают соболезнование 
семье покойного.

37 в7зов'’"”Г о л '^ в  сел^кГ о xoS tbb -  ^Т-зГпТГышлен^ог^ ’- " 7  писем"- 3?-38 отДла ^  51-6?;
37-77 и 42-44, пропаганды ч о ,  вузов, школ в у бухгалтерив 8 отдела объявлений — 37-36. стенографистки -  52 02. директора типографии — 37-72.

40. отделов: партийной жизни —
зам. зав. издательством — 52-23,
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